
Студенты ГМУ на пленарном заседании Межпарламентской Ассамблеи
государств-участников СНГ

22 ноября 2024 года студенты бакалавриата и магистратуры направления подготовки «Государственное и муниципальное
управление» приняли участие в 57-м пленарном заседании Межпарламентской Ассамблеи государств-участников СНГ (далее МПА
СНГ), которое проводилось в историческом здании Таврического дворца Санкт-Петербурга.



Межпарламентская Ассамблея (МПА) является межгосударственным органом Содружества Независимых Государств ‒
эффективная площадка для диалога и взаимодействия представителей парламентов стран Содружества, обмена опытом,
организации сотрудничества в самых разных сферах.

Совет МПА СНГ осуществляет организацию деятельности Межпарламентской Ассамблеи. Экспертный совет по науке
и образованию при МПА СНГ ‒ это постоянно действующий на общественных началах консультативный, совещательный орган
Межпарламентской Ассамблеи государств ‒ участников СНГ. Его возглавляет ректор СПбПУ Петра Великого, председатель Санкт-
Петербургского отделения РАН Андрей Рудской.

Студенты ИПМЭиТ были приглашены Мохоровым Дмитрием, членом экспертного совета по науке и образованию при МПА СНГ,
директором Высшей школы юриспруденции и судебно-технической экспертизы Гуманитарного института СПбПУ Петра Великого в
рамках взаимодействия институтов.



Сессия началась с рассмотрения организационных вопросов, включая повестку дня и регламент работы. Особое внимание вызвал
доклад о роли международного наблюдения за электоральными процессами, в котором был сделан акцент на значении защиты
суверенитета государств СНГ и укрепления демократии.

Участие в заседании позволило студентам познакомиться с процессами межгосударственного парламентского сотрудничества,
углубить свои знания о механизмах разработки модельных законодательных актов и рекомендаций, направленных на
совершенствование управления в государствах СНГ.

«Участие в 57-й Ассамблее стран СНГ стало для меня неоценимым опытом. Событие прошло на высоком уровне, особенно
впечатлили выступления делегатов, которые обсудили важные вопросы касающиеся экологии, выборов и многих других сфер.
Спасибо большое за предоставленную возможность посетить данное мероприятие и надеюсь на продолжение таких встреч в
будущем.» ‒ отметила студентка 4 курса ГМУ Екатерина Николаева.



Наиболее полезной для студентов оказалась тематическая часть, посвящённая местному самоуправлению в цифровой среде,
экологической политике и механизмам взаимодействия между гражданами и органами власти. Эти вопросы напрямую связаны с
будущей профессиональной деятельностью студентов, предоставляя им возможность рассмотреть примеры применения
международного опыта.

Доклады по социальной политике, охране труда и регулированию пограничной деятельности дополнили понимание значимости
комплексного подхода к решению проблем государственного строительства. Интерес также вызвала тема экологического
образования и устойчивого развития горных территорий, которая была раскрыта в докладах представителей Казахстана.

Надеемся, что сотрудничество будет продолжено и студенты будут принимать участие в данных мероприятиях, где они на
практике знакомятся с механизмами решения проблем общества на наднациональном уровне.


